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PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 
 

DIARIO DE QUERÉTARO 
 
CAE JUDICIAL "PIRATA" 
Francisco J. Maldonado 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Elementos policíacos del estado, lograron la detención de un sujeto de nombre Jesús Rico Molina, que 
se  hacía  pasar  como  trabajador  de  la  Procuraduría  General  de  Justicia  en  el  Estado,  específicamente  del  área  de  peritos; 
aunque  al  consultar  con  la  base  de  datos  de  los  empleados  de  esta  dependencia,  no  había  registro  alguno.
 
Pero no solo eso, sino que este falso policía, portaba una credencial que supuestamente lo acreditaba como empleado; una 
gorra, chamarra e insignias de la PGJ, sin acreditar tal situación. (DQ p.1) 
 
 
ACERCARÁN SERVICIOS CON "SOLUCIONES A DOMICILIO" 
Por Héctor Ayala 
 
Querétaro, Querétaro.‐ El Gobernador, José Calzada Rovirosa, encabezó el inicio del Programa "SOLUCIONES a Domicilio", en 
el Jardín Principal de la Colonia Loma Bonita, que tiene como objetivo acercar a los ciudadanos los servicios más solicitados al 
Poder Ejecutivo. 
 
Durante este acto, el Mandatario Estatal señaló que "SOLUCIONES a Domicilio" busca trasladar los servicios de Gobierno a las 
colonias y comunidades de la entidad, para integrar un servicio mucho más eficiente de la gestión gubernamental. (DQ p.1) 
 
 
(FOTO) INICIA RECREA SOLUCIONES LA CONSTRUCCIÓN DE DOS PARQUES 
Por Leonardo Licea. (DQ p.1) 
 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 
 
Querétaro, Querétaro.‐ HUEVON. Al muchahito ese que  se dice diputado, un  tal Antonio Rangel,  le dicen el más vivo de  la 
legislatura, Porque se va de Luna de Miel un mes, valiéndole muuucho  la vida  legislativa. Se pasa por el arco del Triunfo a 
Hiram, a Aguilera y a los que se acumulen porque realmente no hay una ley que le obligue asistir a sesiones y trabajar por la 
representación a la que fue elegido. Vamos a ver de qué están hechos Hiram y José Luis para meter al orden a este "spring 
breaker" que, seguro, venderá caro cada voto en la legislatura. Un holgazán más que mantenemos. 
 
PROTESTA.  Hoy  el  diputado  convergente,  José  Luis  Aguilera  recibirá  quejas  contra  el  servicio  del  ISSSTE  desde  muy 
temprano afuera de este nosocomio. Al  legislador se  le sumarán agremiados a  la Federación Democrática de Sindicatos de 
Servidores Públicos. Va a estar caliente la cosa. (DQ p.1) 
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NOTICIAS 
 
PARA OBRA PÚBLICA 2,800 MDP 
En 2011, gran avance en infraestructura: JC 
Por Luis del Toro 
 
Cuenta  Querétaro  con  dos  mil  200  millones  de  pesos  para  generar  este  año  desarrollo,  crecimiento  económico  y  la 
prosperidad  que  todos  los  queretanos  desean,  para  que  junto  con  los  municipios  se  pueda  hacer  frente  al  aumento 
poblacional y las demandas de la infraestructura que se requiere, afirmó el Gobernador José Calzada, en la comida del día de 
la Santa Cruz con la CMIC. (N p.1) 
 
 
RECIBE CONGRESO INICIATIVA PARA FRENAR ROBO Y EXTORSIÓN 
Endurecerán las sanciones 
Por Noticias 
 
La Mesa Directiva de la LVI Legislatura del estado acusó de recibido de la iniciativa de ley que el titular del Poder Ejecutivo 
impulsa para que el robo y  la extorsión, en cualesquiera de sus modalidades, sean considerados delitos graves y  las penas 
vayan de los seis a diez años de cárcel, informó el Diputado Hiram Rubio Gracía, Presidente del Congreso. (N p.1) 
 
 
(FOTO) “ORGULLO QUERETANO” 
En el arranque de obras 2011 de “Alcalde en tu calle” Francisco Domínguez conminó a cientos de colonos del municipio de 
Querétaro a “reinvindicar el orgullo” queretano. (N p.1) 
 
 
NO HABRÁ PUENTE POR EL 5 DE MAYO: ADVIERTE SEDEQ 
Por Noticias 
 
Fernando de la Isla Herrera, Secretario de Educación, afirmó que el 6 de mayo no habrá puente, pues no está autorizado en el 
calendario escolar, que señala como única fecha de suspensión de labores para este mes el día jueves 5 de mayo. (N p.1) 
 
 
CONSTRUYEN Y REHABILITAN PARQUES CON SOLUCIONES 
Por Noticias 
 
Se inició la construcción del Jardín Profesores en la colonia El Marqués, así como la rehabilitación del Parque Principal en la 
col. Zapata Vive, con inversión de 900 mil pesos que beneficiarán a más de 6 mil 500 queretanos. (N p.1) 
 
 
EL JICOTE 
Por Edmundo González Llaca 
 
EN VIVO 
La fotografía es totalmente normal, un grupo de personas viendo la televisio´n, lo que la hace diferente es que se distinguen 
claramente a Obama, Presidente de Estados Unidos y a Hillary Clinton. Ahora sabemos que lo que veín era la operación, en 
vivo, en direct5o y con sonido, para detener o matar a Osama Bin laden. (N p.1) 
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A.M. DE QUERÉTARO 
 
PLANEA PEPE NUEVO HOSPITAL GENERAL  
Por Arlene Patiño  
 
La Administración Estatal planea la construcción de un nuevo hospital general en la capital del Estado. Será en febrero del 
próximo  año  cuando  comience  su  construcción.  El  secretario  de  Salud,  Mario  César  García  Feregrino,  informó  que 
actualmente se encuentra trabajando en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas en el desarrollo del 
proyecto. (AM p.1) 
 
 
USAN 50 MIL SU TARJETA DE CRÉDITO EN 'APRIETOS'  
Por Linda Sepúlveda  
 
Alrededor  de  50  mil  tarjeta  habientes  utilizan  su  crédito  sólo  en  situaciones  de  emergencia,  informó  el  delegado  de  la 
Condusef en Querétaro, Antonio Castillo Willars. Según datos proporcionados por la Comisión Nacional para la Protección y 
Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) en Querétaro existen alrededor de 420 mil tarjetas de crédito, de 
las cuales 300 mil se utilizan continuamente y 120 mil son empleadas en situaciones de emergencia. (AM p.1) 
 
 
AMPLÍA CMIC CASA (FOTO)  
 
El  gobernador  de  Querétaro,  José  Calzada  Rovirosa,  y  Abraham González Martell,  presidente  de  la  CMIC,  inauguraron  las 
nuevas  instalaciones  que  cuentan  con  cinco  aulas  de  capacitación.  En  la  imagen  están  acompañados  por  Sergio  Chufani 
Abarca, titular de la SDUP y Francisco Domínguez Servién, alcalde capitalino. (AM p.1) 
 
 
ROBARÍAN A 'ROBACASAS' DERECHO A FIANZA 
Por Redacción  
 
Entrar  a  robar  en  una  casa  en  Querétaro  será  la  puerta  de  ingreso  a  la  cárcel  sin  posibilidad  de  salida.  Y  es  que  se  ha 
propuesto  endurecer  las penas  contra  este delito para que  sea  considerado grave  e  imposibilitar que  el  delincuente  salga 
libre bajo fianza. (AM p.1) 
 
 
 
 

PLAZA DE ARMAS 
 
NUEVO HOSPITAL DE MIL MILLONES 
Contará con 180 camas y el equipo médico más avanzado. 
Por Ulises Villar 
 
El titular de la Secretaría de Salud, Mario César García Feregrino, aseguró que hace falta un nuevo hospital con 180 camas 
para el municipio de Querétaro, por  lo que se está trabajando con  la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del 
estado de Querétaro para tenerlo listo antes de concluir la administración. 
 
“Estamos  trabajando  muy  de  cerca  con  la  SDUOP  para  la  construcción  de  un  nuevo  hospital  general.  La  falta  de 
infraestructura, la falta de camas y quirófanos, de terapia intensiva, hace necesaria la construcción de un nuevo hospital que 
tenga ya los tintes modernos”. (PA p.1) 
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BAJAN QUORUM DE DIPUTADOS 
Por Zayra Velázquez 
 
El  Diputado  priísta  Bernardo  Ramírez  Cuevas,  presentó  una  iniciativa  ante  la  Comisión  de  Puntos  Constitucionales  del 
Congreso  local  para  reformar  el  artículo  17  de  la  Carta  Magna  que  propone  que  los  nombramientos  que  requieren  ser 
votados por el Pleno de la Legislatura, se realicen con la participación de los Diputados presentes en la sesiòn y no con el total 
de los integrantes. (PA p.1) 
 
 
DISMINUYE LA POBREZA: CONEVAL 
Los niveles de rezago son menores que hace 10 años. 
Por Mariana Chávez 
 
De  acuerdo  con  el  consejo  Nacional  de  Evaluación  de  la  Política  de  Desarrollo  Social,  Querétaro  disminuyó  su  rezago  en 
materia educativa, acceso a los servicios de salud, calidad, espacios y servicios básicos en la vivienda. (PA p.1) 
 
 
(FOTO) QUÉ DIFERENCIA 
Por Fernando Venegas 
 
SIN  COMPARACIÓN.  El  “Constituyentes  de  1917”  será  un  distribuidor  en  toda  forma,  a  diferencia  de  otros  que  cambian 
proyectos y presupuestos una y otra vez. Ayer lo supervisó José Calzada. (PA p.1) 
 
 
 

CORREGIDOR 
 

REINVENTA PANCHO LA CIUDAD 
Braulio  Guerra,  líder  estatal  del  tricolor,  argumentó  ineficacia  y  derroche  de  recursos  en  obras  municipales 
suspendidas o alteradas 
Por Felipe Olguín 
 
Debe  conocerse  con  exactitud,  el  “error  capital”  que  se  cometió  con  la  obra  del  Distribuidor  de  Corregidora  y  Bernardo 
Quintana, así como el proyecto y los estudios de mecánica de suelos, para efectos de conocer el estado que guarda, opinó el 
regidor priísta en al Ayuntamiento capitalino, Braulio Guerra Urbiola. 
 
“Y si es una obra necesaria, si es una obra que ya no se pudo hacer y ahora están reinventando otra, que le pueda generar 
algún tipo de ineficacia o que no sea útil, o que sean recursos derrochados”. 
 
No se ha conocido la verdad de esta obra, lo único que sabemos, es que hubo un error y que hay una información cruzada por 
la  que  todos  estamos  confundidos,  hay  incertidumbre  y  nos  interesa,  porque  se  manejan  recursos  públicos,  sostuvo  el 
también Presidente del PRI estatal. 
 
“Me parece que no saben lo que están haciendo, no tienen claro a dónde van, ni cuál es el camino, esto debe discutirse en la 
Comisión de Obra Pública, no en lo oscurito ni en reuniones, que no tienen que ver con la línea institucional”. 
 
Indicó que por parte de su fracción, ya están en pláticas con especialistas, para llevar a cabo un peritaje en la zona,  lo cual 
coordina  y  encabeza  el  regidor  Alejandro  De  los  Cobos  De  León  (quien  es  perito  en  esta  materia),  para  poder  tener  un 
diagnóstico preciso de este Distribuidor Capital y del también anunciado Viaducto. (C p.1) 
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ENTREGA EJECUTIVO INICIATIVA EN SEGURIDAD  

El  secretario  de  Gobierno,  Roberto  Loyola  Vera,  fue  el  encargado  de  llevar  el  documento  para  hacer  oficial  la 
iniciativa del Ejecutivo estatal 

Por Yoheme Pomares 

 
Entrega  el  Poder  Ejecutivo  al  Legislativo  la  iniciativa de  ley  que  contempla  sancionar  con  castigos más  severos,  e  incluso 
privando de la fianza, el robo a casa habitación así como la extorsión. 
 
El  secretario  de  Gobierno  Roberto  Loyola  Vera,  fue  el  encargado  de  entregar  este  documento  al  presidente  de  la  Mesa 
Directiva  del  Congreso,  Hiram  Rubio  García,  que  se  realiza  en  el  marco  del  compromiso  de  generarle  a  los  queretanos, 
mejores condiciones de seguridad. 
 
“En este momento estamos presentando por instrucciones del Gobernador, la iniciativa de ley para modificar tanto el Código 
Penal,  con  la  finalidad de que  los delitos de extorsión y robo a casa‐habitación,  sean considerados como graves”,  indicó el 
Secretario de Gobierno. (C p.1) 
 

 

INFORMACIÓN ELECTORAL 

QUIERE PAN ECHAR ABAJO A CONSEJEROS  

Enrique Bolaño Mendoza agregó que están estudiando, si en la sesión del próximo miércoles 11 de mayo, irían con 
Alfredo Flores Ríos para ratificarlo  
Por Yoheme Pomares 
 
Podría el partido Acción Nacional, impugnar a los 7 consejeros del IEQ ante el TRIFE, ya que el instituto está viciado de origen 
y el nuevo criterio del Tribunal en el caso Flores Ríos, puede tener el mismo efecto sobre los demás 6 consejeros electorales, 
informó el Coordinador en la Cámara de Diputados. 
 
El  líder  de  la  bancada  albiazul,  Enrique  Bolaño Mendoza,  agregó  que  están  estudiando  si  en  dado  caso,  en  la  sesión  del 
próximo miércoles 11 de mayo, irían con Alfredo Flores Ríos para ratificarlo, aunque de entrada se torna muy complicado. 
“Estamos haciendo la revisión correspondiente a la resolución, en términos y formas de los que este viene y dependiendo del 
estudio  y  el  análisis  que  desarrollemos,  estaremos  emitiendo  nuestra  postura”,  comentó.  El  Legislador  reiteró  su 
desaprobación ante la integración del Consejo General del IEQ, que se dio en una Sesión de Pleno el 30 de noviembre del año 
pasado. (C p.7) 
 
 
SIN ACUERDOS, TRIBUNAL ELECTORAL PODRÍA DEFINIR CONSEJERO 
Por Aimée Pacheco 
 
Ante la próxima reposición del proceso de elección, ordenada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, y 
que se haría en la próxima sesión del 11 de mayo, “lo peor que podría suceder es que fuera del propio Tribunal que tuviera 
que pronunciarse por quién ería  el  consejero,  en  cumplimiento de  los  requisitos”,  señaló el diputado Hiram Rubio García, 
Presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura Local. 
 
Y es que ante  los distintos escenarios, establecidos a partir de la sentencia donde exige el voto a favor   de  las dos terceras 
partes de los integrantes que tendría que conocer el criterio del Tribunal, dijo, a quien le reportarían que su resolución no se 
pudo cumplir. (DQ p. 13) 



  
JUEVES 05 DE MAYO DE 2011 

 

6 
 

 COLUMNA 

PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
 
OÍDO EN EL 1810 
Detallito. 
Que le faltan buenos asistentes al presidente de la CMIC, Abraham González Martell. Un descuido ahuyentó ayer a la mayoría 
de los reporteros de la fuente estatal de su comida.  
Se apanchó. 
 
¡PREEEPAREN 
Gran noticia. 
La del nuevo hospital para Querétaro con 180 camas, anunciado por el secretario de Salud, Mario César García Feregrino. 
El anterior se construyó hace alrededor de 50 años. 
Muchos días de estos. 
 
¡AAAPUNTEN! 
Firme. 
De Usted por hecho que  la mayoría en el Congreso  local  repondrá el procedimiento para confirmar  la elección de Alfredo 
Flores Ríos  como consejero del  Instituto Electoral de Querétaro en  la  sesión del 11 de mayo próximo,  como  lo anunció el 
diputado presidente Hiram Rubio García. 
 
Y eso de que el PAN va a impugnar a los otros consejeros… 
 
Pura vacilada. 
 
¡FUEGO! 
 
Milagro. 
 
La regidora capitalina Alejandra Ledesma cenó en Navidad como panista, amaneció el 2011 como priísta y ya es ¡secretaria 
de Desarrollo Social del Comité Directivo Estatal del PRI! 
 
Así son las cosas hoy en el partido que dirige Braulio Guerra Urbiola. Pragmatismo puro. Pronta asimilación del bien común 
en la democracia y justicia social. 
 
¿No había en la militancia nadie con mayores méritos para el cargo? 
 
Por lo pronto Alejandra Ledesma ya impuso record en su fulgurante carrera política, al brincar de un partido a otro y luego 
luego a la dirigencia. 
 
No somos nada. 
 
Twitter: sergiovenegasr 
Web: plazadearmas.mx 
Email: svenegas_ramirez@hotmail.com 
Radio: ACIR 97.9, Panorama Querétaro con Joaquín San Román 
Periódico: Plaza de Armas (PA/web) 
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TINTES ELECTOREROS EN ENROQUES  DE TEQUIS: ANTONIO MACÍAS 
Exhorta en vigilar el manejo de los recursos en Secretarías 
Por Paola Coliz 
 
SAN JUAN DEL RÍO, Qro.‐ Los enroques al interior de la administración de Tequisquiapan podrían verse como un adelanto de 
los  tiempos  electorales  del  2012  consideró  el  diputado Antonio Macías  Trejo,    quien  exhortó  al municipio  a  garantizar  el 
correcto manejo de los recursos públicos y evitar su politización. 
 
Tras mostrarse  respetuoso  con  las  decisiones  tomadas  por  la  presente  administración  de  Tequisquiapan  en  cuanto  a  los 
cambios  recientes  en  su  gabinete,  el  diputado  local,  destacó  sin  embrago,  que  de  tratarse  de  acomodos  con  miras  a  los 
comicios  por  parte  del  PAN  ,  se  deberá  vigilar  que  los  programas  de  la  Secretaría  involucrados  no  se  destinen  a  fines 
partidistas (DQ p.3) 
 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI 
 
EL PRI ES INCLUYENTE: HOMBRES Y MUJERES TRABAJAN CON GRAN INTENSIDAD 
Por Redacción 
 
Cuestionado con respecto de  las elecciones del año entrante y de  las posibles  candidaturas que presentará el PRI,  el  líder 
tricolor  explicó  que  “en  el  Partido  evaluamos  nuestros  po0sibles  candidatos  tomando  en  cuenta  su  trabajo,  liderazgo  y 
compromiso  con  las  causas  sociales,  sin  importar  su  género;  para nosotros  lo  importante  en Querétaro,  por  consiguiente 
nuestra estrategia se encamina al estudio de los mejores perfiles. 
 
“En el PRI tenemos mucho talento, gente de probada capacidad, por ello todas  las expresiones, sin  importar género tienen 
cabida y son escuchadas; somos un instituto político incluyente, abrigado por sectores representativos de todas las ideologías 
que animan el discurso político a nivel nacional, por eso el PRI,  es el partido que más se parece a México”, dijo Braulio Guerra 
Urbiola. (DQ p.5) 
 

PODER LEGISLATIVO 
BUSCA PRI REFORMAR VOTACIÓN EN EL PLENO 
Por Zayra Velázquez 
 
La  Comisión  de  Puntos  Constitucionales  del  Congreso  Local  analiza  una  reforma  que  busca  que  los  nombramientos  que 
requieren ser votados por el Pleno de la Legislatura, se realicen con la participación de los diputados presentes en la sesión y 
no con el total de los integrantes. 
 
En  sesión  de  la  comisión,  la  diputada  Dalia  Garrido  Rubio,  presidenta  del  órgano  legislativo,  presentó  la  iniciativa  de  la 
autoría del diputado del PRI, Bernardo Ramírez Cuevas, misma que fue entregada a los integrantes para analizarla. 
 
Actualmente, el artículo 17 de la Constitución Política del Estado, establece en su fracción cuarta, que serán elegidos con el 
voto  de  las  dos  terceras  partes  de    los  integrantes  de  la  Legislatura:  los Magistrados  del  Tribunal  Superior  de  Justicia,  al 
Magistrado  del  Tribunal  de  lo  Contencioso  Administrativo,  al  Presidente  de  la  Comisión  Estatal  de  Derechos  Humanos  y 
Acceso  a  la  Información Pública,  a  los  Consejeros  Electorales  del  Instituto  Electoral  de Querétaro,  al  titular  de  la  Entidad 
Superior de Fiscalización y a los demás que determine la ley. (PA /web) 
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ANALIZAN REFORMAS PARA FRENAR PARÁLISIS LEGISLATIVA 
Por Noticias 
 
La  Cárama  local  de  Diputados  analiza  desde  ahora  reformar  la  Constitución  Política  local  y  la  Ley  Orgánica  del  Poder 
Legislativo, para evitar que la interpretación de ambos mandamientos paralice al Congreso, como recién ha sucedido. (N p.4‐ 
DQ p. 13) 
 
 
PERFECCIONARÁN LEY ORGÁNICA 
Por Yoheme Pomares 
 
Propone el diputado del PRI en el Congreso Local, Bernardo Ramírez Cuevas, modificar la Ley Orgánica del Poder Legislativo, 
para que en las votaciones donde se requiera mayoría calificada, se tome en cuenta la decisión de las dos terceras partes de 
los presentes y no del total de los integrantes de la Legislatura. 
 
“Agregarle  que  sean  presentes,  esa  es  prácticamente  la  parte  de  la  fracción  cuarta  que  se  modificaría”.Ramírez  Cuevas 
mencionó, que no se deben seguir poniendo en tela de juicio, las decisiones que toma este poder, por lo que es urgente poner 
los candados y  con ello,  evitar que  las decisiones que se deben  tomar en Querétaro,  se  tomen en el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación. 
 
“Aquí estamos englobando la designación de los magistrados, de los consejeros, de la propia ESF, todos estos nombramientos 
que  se  den  y  que  necesitan mayoría  calificada,  para  evitar  toda  esta  posible  parálisis  legislativa  que  se  pueda  dar,  bueno 
apegarnos  a  los  argumentos  y  fundamente  que  el  Pleno  de  la  SCJN  en  congruencia  con  el  TEPJF,  se  establezca  que  para 
mayoría  calificada  en  los  asuntos,  si  ya  está  sesionando  con  la  validez  del  quórum,  de  acuerdo  al  artículo  94  de  la  Ley 
Orgánica del Poder Legislativo, que se requiere de 13 diputados para tener los trabajos legislativos, entonces que la mayoría 
calificada sea con las 2/3 partes de los diputados que están presentes”. (C p.9) 
 
 
(CARICATURA) “EL AUSENTE” DIPUTADO ANTONIO RANGEL, LVI LEGISLATURA. 
Por Pepe Gómez. (DQ p.3) 
 
 
REGRESÓ RANGEL “FELIZ Y CON LA CONCIENCIA TRANQUILA” 
Por Aimée Pacheco 
 
Feliz y con la conciencia tranquila, es como regreso el diputado Antonio Rangel, tras un largo receso legislativo, que dijo “fue 
apegado a derecho”. En breves declaraciones el diputado admitió que su permiso iba del 11 de abril hasta el 1 de mayo pero 
“no hay otro asunto que polemizar” dijo. Sobre el cobro de su dieta en este periodo de permiso, solo lanzó evasivas, y arrojó la 
responsabilidad a la Mesa Directiva. (DQ p. 5) 
 
 
COBRARÁ DIPUTADO DÍAS DE AUSENCIA 
Por Zayra Velázquez 
 
Fueron 19 días  los que el diputado panista Antonio Rangel Méndez se ausentó del Congreso  local por asuntos personales, 
mismos que le serán remunerados si la Mesa Directiva así lo determina. El legislador aseguró que no abandonó sus labores y 
que se le otorgó un permiso. 
 
Dijo que la Mesa Directiva encabezada por el diputado del PRI, Hiram Rubio García, le permitió ausentarse del 11 de abril al 1 
de mayo y que nunca se habló de si los días que no se presentara en sus oficinas legislativas le serían remunerados o no. (PA 
/web) 
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YA LLEGÓ EL QUE ANDABA AUSENTE 
Por Yoheme Pomares 
 
Desconoce el diputado del PAN Antonio Rangel Méndez, sí la Mesa Directiva iniciará un trámite para descontarle de su dieta, 
los cerca de 20 días que se tomó de vacaciones, con motivo de su luna de miel. 
 
“Eso será una decisión de la Mesa Directiva, yo siempre estaré atento a lo que mis compañeros diputados estén resolviendo, 
en las diferentes instancias y yo seré respetuoso siempre de las determinaciones de mis compañeros”. 
 
Agregó que el actuar que ha llevado a cabo, desde su toma de protesta, ha sido apegado a la ley, transparente y enfatizó que 
no porque no estuviera en Querétaro, quiere decir que dejo la chamba botada o que no trabajó a distancia. 
 
“Siempre estuve al pendiente, incluso trabajando del brazo, de la mano de mi equipo, preparando algunas iniciativas de ley, 
mismas que estaremos presentando a principios de la próxima semana, el próximo lunes, trabajando sobre todo iniciativas en 
materia de educación, en la que estamos requiriendo que el Poder Ejecutivo, pueda publicar un estudio para que todos los 
jóvenes que aspiran a estudiar una carrera, sepan cuáles son las carreras que tienen mayores posibilidades de éxito o de ser 
contratados”. 
 
Rangel Méndez  reiteró que  la Mesa Directiva,  le dio una autorización para ausentarse del periodo comprendido del 11 de 
abril al primero de mayo. (C p.7) 
 
 
RECIBEN A NIÑA DIPUTADA EN LA LEGISLATURA LOCAL 
Por Aimée Pacheco 
 
Como parte del  Programa Niñas  y Niños  en  el Gobierno,  instituido por USEBEQ, Fue  recibida  la  niña diputada Guadalupe 
Rodríguez Garay, por el Presidente de la Mesa Directiva de la legislatura local, Hiram Rubio García. 
 
Un  promedio  de  9.8  para  la  estudiante  de  12  años  en  la  escuela  Adolfo  López  Mateos,  en  la  localidad  de  la  Yesca,  del 
municipio de Landa de Matamoros, le ganó a Guadalupe un día como diputada presidenta de la Mesa Directiva. (DQ p.11) 
 
 
 
AHORA AGUILERA VA CONTRA EL ISSSTE 
Por Yoheme Pomares 
 
El diputado José Luis Aguilera Rico, coordinador de la Fracción Legislativa del Partido Convergencia en la LVI Legislatura del 
Estado, informó que ante las denuncias constantes, de derechohabientes del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los 
Trabajadores del Estado (ISSSTE) y de las demandas que presentaron trabajadores, durante el desfile del pasado 1º de mayo, 
este jueves 5 de mayo instalará una mesa de trabajo afuera del Hospital “Ismael Vázquez Ortiz”, ubicado en Av. Tecnológico, a 
partir de las 10 de la mañana, para recibir de manera personal, denuncias y quejas ciudadanas, por el mal servicio que ofrece 
esta institución médica. 
 
Mencionó que a su oficina, han  llegado personas para solicitarle su apoyo, para que sean atendidos en el  ISSSTE, así como 
quejas por falta de medicamentos, de malos tratos que reciben por parte del personal administrativo, cuando acuden a pedir 
una  cita,  o  bien,  porque  en  el  área  de  urgencias  frecuentemente  no  se  cuenta  con  especialistas  médicos;  por  lo  que  ha 
solicitado  buscar  una  reunión  con  la  delegada  del  ISSSTE,  Violeta  Velázquez  Morales,  pero  hasta  la  fecha  no  ha  tenido 
respuesta. 
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Comentó que en esta mesa de trabajo, que se instalará afuera de la clínica del ISSSTE, y que estará disponible durante 4 días, 
se le proporcionará información a los usuarios de este servicio, a qué tienen derecho, por lo que si esta institución no cumple 
con estos derechos, presentarán el próximo lunes, la queja ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos, y recordó que se 
haría el mismo procedimiento, como el que se inició en el año 2006 en contra del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), 
y que sí procedió con una recomendación. (C p.4) 
 
 
BUSCARÁN LA TRANSPARENCIA DE CONCESIONES 
Por Yoheme Pomares 
 
Se  modificarán  los  mecanismos  para  heredar  concesiones  del  transporte  público,  en  caso  de  defunción,  anunciaron  los 
diputados integrantes de la Comisión de Tránsito, Vialidad y Autotransporte en el Congreso Local. 
 
El diputado del Partido Nueva Alianza, Belem Junco Márquez, explicó que se estipularán los plazos en la ley, para que sean 
marcados  los  tiempos  exactos  en  que  deberá  ser  reclamada  y  no  pierdan  la  concesión,  como  ha  ocurrido  en  reiteradas 
ocasiones. 
 
“Establecer  la  forma, en que permita que el  sustituto designado por el  titular de  la concesión, conozca  la designación a su 
favor, que esto es que se enteren los familiares o la persona que se va a quedar como responsable de esa concesión, porque 
muchas veces fallecen y cuando quieren solucionar quién se queda la concesión, se pasó el tiempo  y esa concesión, ya hasta 
se entregó en otro lugar“. 
 
Junco Márquez mencionó, que se pretende que el titular de la concesión designe a su sustituto, en caso de fallecimiento y que 
este pueda iniciar el procedimiento que se establece en la ley, ante la autoridad responsable. 
 
“Muchas  veces  hay  ocasiones  en  las  que  fallece,  en  un  accidente  el  titular o  por  enfermedad  y  prácticamente  los  deudos, 
muchas veces no saben a quién se le queda la concesión y por otro lado nosotros solicitándole a gobierno del estado, a que 
informará a los deudos, el tiempo que se determina para ver quien sea la próxima persona que va a quedar al frente de esta 
concesión”. (C p.6) 
 
 
PROMOVERÁN DIPUTADOS USO DE LA BICICLETA 
Por Noticias 
 
Diputados de la Comisión de Tránsito, Vialidad y Autotransporte analizarán la iniciativa de ley que regula el sistema estatal 
de promoción del uso de  la bicicleta, para  favorecer  la movilidad de  la gtente en vehículos no motorizados, con  incidencia 
positiva en la salud de la gente. (N p.5) 
 
 

PODER EJECUTIVO 
CERO TOLERANCIA ILÍCITOS EN QUERÉTARO: CALZADA 
Se fortalece marco jurídico; llama a enriquecer iniciativa 
Por Luis del Toro 
 
Tras manifestar que ya envió la Legislatura la iniciativa para endurecer las penas contra los ilícitos de robo a casas habitación 
y extorsión, los cuales serán tipificados como delitos gravez, el Gobernador José Calzada dijo que “en Querétaro habrá cero 
tolerancia a los ilícitos”. (N p.5 ‐AM p. 2) 
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PRESENTA EJECUTIVO PROPUESTA DE LEY 
Por Fernando Venegas 
 
En  presencia  del  secretario  de  Gobierno,  Roberto  Loyola  Vera  y  el  procurador  de  Justicia,  Arsenio  Durán  Becerra,  el 
gobernador José Calzada firmó en la sala de Cabildos de Palacio de Gobierno, la iniciativa de ley para los delitos de robo a casa 
habitación y extorsión se tipifiquen como graves. 
 
El documento presentado ante el Congreso del Estado, busca reformar el artículo 198 del Código Penal para el Estado, así 
como las fracciones VII, XXIII. 
 
Y se propone contemplarlo como delito grave con independencia de la cuantía, es decir, sin importar el valor de lo robado, 
siempre y cuando se haya realizado en casa habitación o en alguna de sus dependencias. (PA /web) 
 
 
DE LOS NIÑOS TENEMOS MUCHO QUE APRENDER, LES DICE EL GOBERNADOR 
Por Noticias 
 
El Gobernador José Calazad Rovirosa coincidió con el niño gobernador, Mario Alberto Gutiérrez Martínez, en que seguridad, 
infraestructura educativa y oportunidades en salud, son observaciones no sólo pertinentes sino urgentes, las cuales deben ser 
atendidas. (N p.8‐am p. 6‐ DQ p.7) 
 
 
NIÑO GOBERNADOR SORDOMUDO 
Por Ulises Villar 
 
Por primera vez en los años que lleva de celebrarse el día de “Los Niños en el Gobierno”, el gobernador infantil dejó de lado la 
oratoria  compleja, de aquellos que  tratan de  convencer  con argumentos, para entregarse al  fácil decir  en un discurso que 
dibujaba  en  el  aire  con  sus manos,  Mario  Alberto  Gutiérrez  Martínez,  fue  creando  pequeñas  frases  que  solicitaban  a  las 
autoridades de la entidad mayor educación y oportunidades de desarrollo. 
 
Proveniente  del  municipio  de  Cadereyta,  del  Centro  de  Atención  Múltiple  dedicado  a  la  enseñanza  de  menores  con 
capacidades  diferentes,  el  niño  gobernador  Mario  Alberto  Gutiérrez,  logró  alcanzar  sobre  otros  pequeños  el  rango  más 
importante de la administración estatal, logrando con ello poder elegir a todos los integrantes de su gabinete. (PA /web) 
 
 
PIDE JUZGAR GRAVE ROBO Y EXTORSIÓN  
Por Arlene Patiño  
 
El Secretario de Gobierno del Poder Ejecutivo del Estado, Roberto Loyola Vera, presentó ayer la iniciativa de Ley que tipifica 
como 'delito grave' el robo a casa habitación o extorsión. La iniciativa podría estar siendo votada a finales de este mes. (am p. 
2)  
 
OFRECERÁN ATENCIÓN A DOMICILIO 
Por Arlene Patiño  
 
La  administración  estatal  realizó  el  lanzamiento  del  programa  'Soluciones  a  Domicilio'  en  la  colonia  Loma  Bonita.  Ahí  el 
mandatario estatal, José Calzada Rovirosa, reiteró que para que su administración sea “más eficiente” se instalarán carpas con 
los servicios que tiene Gobierno del Estado para la atención de los ciudadanos. (am p. 3)  
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INICIA “RECREA SOLUCIONES” LA CONSTRUCCIÓN DE DOS PARQUES 
Por Héctor Ayala 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Ayer se inició la construcción del Jardín Profesores en la colonia El Marqués, así como la rehabilitación 
del parque principal en la colonia Zapata Vive, lo anterior como parte del programa Recrea SOLUCIONES. 
 
Este programa estatal genera espacios para el sano esparcimiento y la diversión familiar; por ello inició la construcción de 
dicho jardín, el cual contará con andadores, jardinería, rampas de acceso para personas con capacidades diferentes, además 
que su alumbrado se generará por medio de celdas solares. (DQ p.3) 
 
 
VERIFICA GOBERNADOR AVANCE EN DISTRIBUIDOR 
Por Alan Contreras 
 
Hasta ahora,  gobierno del estado ha ejercido 160 millones de pesos, de  los 230 millones de pesos que  se  invertirán en  la 
realización de los viaductos elevados de la obra vial Distribuidor Vial Constitución de 1917, que lleva un avance del 62 por 
ciento, dio a conocer el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, durante una supervisión que hizo por el proyecto. 
 
De esta manera, el viaducto elevado que va de 5 de Febrero a Paseo Constituyentes, estará abierto a la circulación vehicular 
en el mes de junio, mientras que el otro paso superior, se espera esté terminado en el mes de noviembre. 
 
En  la  obra  se  abrieron 14  concursos de obra pública,  los  cuales  quedaron  en manos de  constructores  queretanos  y  2 mil 
personas fueron contratadas, para trabajar en el desarrollo de esta primera etapa del distribuidor. 
 
Calzada Rovirosa dijo que: “estamos modernizando Querétaro, por una parte, pero por otra estamos invirtiendo los recursos 
públicos de los queretanos para dinamizar y para mejorar y modernizar la ciudad”. 
 
Además  el  mandatario  explicó,  que  la  obra  va  en  tiempo  y  en  forma,  incluso  se  busca  terminar  la  primera  etapa  del 
distribuidor, en menos tiempo de lo acordado. 
 
“Vamos en tiempo y forma, las cosas bien, no hemos tenido contratiempo, estamos a unos días de concluir uno de los cuerpos, 
el que baja de 5 de Febrero a Constituyentes”, indicó. (C p.3‐ am p. 3‐ PA /web) 
 
 
SE INVERTIRÁN 2 MIL MDP EN HOSPITALES 
Por Fernando Venegas 
 
Ante los constructores de la CMIC y en el marco de la comida del día de la Santa Cruz, el gobernador José Calzada informó que 
se tiene proyectada una inversión de 2 mil 800 millones de pesos que serán destinados a la construcción de infraestructura 
hospitalaria  en  el  2011.  Carreteras,  anillos  viales,  puentes  y  distribuidores  viales,  son  parte  de  la  agenda  que  la 
administración estatal tiene marcada para el año en curso. (PA /web) 
 
 
HACEN FUNCIONARIOS EXAMEN DE CONFIANZA 
Por Arlene Patiño  
 
Los  funcionarios encargados de  la  seguridad en el Estado ya acudieron a  realizarse  las pruebas de confianza en el Centro 
Nacional de Evaluación y Confianza en la Ciudad de México. El secretario de Gobierno, Roberto Loyola Vera, el secretario de 
Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, y el Procurador de Justicia, Arsenio Durán, acudieron este el lunes y martes de 
esta semana a realizar dicho examen. (am p.2‐ PA /web)  
 



  
JUEVES 05 DE MAYO DE 2011 

 

13 
 

 
RECONOCEN EN EU SEGURIDAD DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
Por Heidy Wagner Laclette 
 
En  la  columna  del  San  Francisco´s  Chronicle  denominada  “Cinco  lugares más  seguros  en México  para  los  viajeros”  de  la 
reconocida periodista Christine Delsol coloca al estado de Querétaro como unos de los  Estados más seguros en México, a la 
par con Tlaxcala, Yucatán, Puebla y Baja California Sur. 
 
Dicho  artículo  señala:  que  hasta  este  año,  el  público  tuvo  que  confiar  en  los  medios  de  comunicación  los  recuentos  de 
asesinatos  relacionados  con  las  drogas,  o  en  números  esporádicos  e  incluso  confusos,  elaborados  por  varias  agencias  del 
gobierno. (DQ p.2) 
 

INFORMACIÓN RELEVANTE 
NO HAY NEPOTISMO COMO TAL: MENDIETA 
Por Laura Valdelamar 
 
Corregidora, Qro., “No tenemos nepotismo como tal”, dijo el Presidente Municipal de Corregidora, Carmelo Mendieta. Agregó 
que  sin  embargo  “tenemos  algunas  personas  que  son  incluso muy  acertadas,  ya  que  hacen  un  trabajo muy  especial,  son 
especialistas en mecánica, aquí trabajamos sin colores y sin credos”. (N p.15) 
 
 
 
ALUMNOS DE LAS ZONAS MARGINADAS TENDRÁN ÚTILES ESCOLARES: LUGO 
Por Noticias 
 
Los alumnos de educación básica que se encuentren en zonas de marginación contarán con un paquete de útiles escolares 
que será proporcionado por las autoridades educativas de los tres órdenes de gobierno, aseveró el Diputado Federal del PRI, 
Alfredo Lugo Oñate, al anunciar  las modificaciones a  la Ley General de Educación de reciente aprobación en  la Cámara de 
Diputados. (N p.5) 
 
 
 
INTENSA SESIÓN DE CABILDO DE NIÑOS REGIDORES 
Por Luis Montes de Oca 
 
Apretada  resultó  la  agenda  del  programa  Los  Niños  en  el  Poder,  luego  que  la  Presidenta  Municipal,  su  cabildo  y  los 
funcionarios asumieron su papel y abordaron temas de trascendencia, no sólo en cuanto a sus derechos y obligaciones o el 
valor de la amistad, sino el aborto, el acoholismo y la drogadicción en los padres y la violencia intrafamiliar. (N p.6‐ DQ p. 4) 
 
 
 
CONFORMAN NIÑOS CABILDO INFANTIL  
Por Carolina Sánchez  
  
El proyecto 'Niños y Niñas en el Gobierno 2011' conformó un nuevo Ayuntamiento capitalino; fueron 16 estudiantes de 12 
años quienes en torno a una mesa debatieron y votaron temas como el aborto y el bullying, la violencia, la drogadicción y el 
poder. (am p. 6)  
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ARRANCA ALCALDE EN TU CALLE  
Por Arlene Patiño  
 
Con una  inversión de 98 millones de pesos,  la Administración Municipal de Querétaro arrancó el programa  'Alcalde en  tu 
calle' para este año. En donde se reivindicarán espacios en 46 colonias, comunidades y barrios de la capital. (am p.3‐ DQ p.2)  
 
 
MENOS POBREZA EN QUERÉTARO 
Por Mariana Chávez 
 
Querétaro  disminuyó  entre  cinco  y  22  puntos  porcentuales  en  algunos  indicadores  de  pobreza  que  analiza  el  Consejo 
Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), en materia de rezago educativo, acceso a los servicios de 
salud, calidad, espacios y servicios básicos en la vivienda. 
 
De acuerdo a datos del Coneval, los niveles de pobreza son medidos a través de los indicadores rezago educativo promedio en 
el hogar, acceso a servicios de salud, calidad y espacios de la calidad de la vivienda y acceso a servicios básicos en la vivienda, 
cuyos datos los obtenido y analiza con los resultados que emitió el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en el 
censo de población y vivienda de 2010. (PA /web) 
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